



Ausgezeichneter Entenwirt vom Samerberg

Beitrag

Abermals eine hohe Auszeichnung für die Gaststätte â??Zum Entenwirtâ?? auf dem Samerberg: im Rahmen eines Klassifizierungsverfahrens des Bayerischen Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten und der DEHOGA Bayern e.V. wurde die Anerkennung â??AUSGEZEICHNETE BAYERSICHE KÃ?CHEâ?? ausgesprochen.Â

Die Ã?berreichung der Urkunde in München erfolgte Veronika Pavlovic, Tochter der Entenwirts-Leute Peter und Kathi Schrödl durch HOGA-Präsidentin Angela Inselkammer und durch Bayerns Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber. Wie es auf dieser Urkunde festgehalten ist, ist der Entenwirt in Törwang berechtigt, diese Auszeichnung bis 8. November 2025 zu führen und vertragsgemäÃ? zu nutzen. Das nächste besondere Ereignis beim Entenwirt ist im übrigen am Samstag, 12. August das ganztägige Ententreffen mit abendlichem Dorffest.

Foto: Irmi Gessner Â – Urkundenverleihung für Veronika Pavlovic mit DEHOGA-Präsident Angela Inselkammer (Ii.) und Staatsministerin Michaela Kaniber (re.).









Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

- 1. Bayerische Küche
- 2. Bayern
- 3. Chiemgau
- 4. dehoga
- 5. Entenwirt
- 6. Landwirtschaftministerium
- 7. MÃ1/4nchen-Oberbayern
- 8. Rosenheim
- 9. Samerberg
- 10. Törwang